



Rihanna, en vacances à Hawaii avec sa copine Marie-Jeanne.



Miley Cyrus filmée en train de fumer un « bang » lors de son 18^e anniversaire.

Jamais sans un petit joint !

A Hollywood, les stars ont un moyen bien à elles de décompresser. Là-bas, la marijuana a surpassé le tabac, et on ne compte plus le nombre de célébrités qui affichent leur goût pour le « pétard ». Brad et Angelina en tête.

Quand on est une vedette à Hollywood, on essaie de vivre le plus sainement possible. On sue à la gym au minimum une heure par jour (et avec un coach personnel, bien sûr), on mange bio, on fait du yoga ou de la méditation et on se couche avec le soleil. Une hygiène de vie que beaucoup finissent par adopter pour espérer « durer » le plus longtemps possible. Mais à côté de ces sacrifices, un tas de célébrités ont un péché mignon qui les aide à lâcher la pression : elles s'allument un

petit joint de temps en temps. Oui, oui, le même petit joint que celui évoqué par Florent Pagny dans « Ma liberté de penser », et qui avait choqué des bonnes consciences en Europe. Eh bien, à Los Angeles, ce n'est pas du tout pareil. La Cité des anges est bien plus cool. C'est une ville synonyme de soleil, de détente et de liberté, où la marijuana fait totalement partie des mœurs.

Ça n'en reste pas moins une drogue, et elle n'est pas légale. Mais c'est un jeu d'enfant de se la procurer. Les médecins la prescrivent comme antidouleur et calmant, et certains ont, paraît-il, la main plus légère que d'autres pour la déli-

vrer. Du coup, tout le monde, ou presque, en Amérique a sa petite dose à la maison.

Mais venons-en à la question qui brûle les lèvres : qui sont les gros fumeurs de marijuana à Hollywood ? Il faudrait plutôt demander : qui n'y a jamais touché à Hollywood ? Parmi les anciens, citons David Bowie, Barbra Streisand ou Paul McCartney, qui vient de crier partout qu'il a définitivement renoncé au cannabis. Le secret de sa célèbre paupière tombante ! Même topo pour Harrison Ford : il a fumé toute sa vie. On comprend mieux pourquoi il a parfois cet air amorphe à l'écran. Quant à la jeune génération, c'est par clans qu'elle aspire (à) « ça ». Johnny Depp et Vanessa Paradis n'ont jamais caché la nature de leur petit plaisir, et il est probable que Jennifer Aniston soit devenue un « génie de l'herbe » au contact de Brad Pitt, qui a admis avoir connu de longues périodes d'apathie à cause de sa consommation. Il y a peu, il se murmurait qu'il lui était arrivé de fumer avec Angelina et leur docteur dans le cabinet de ce dernier, à l'hôpital Cedars-Sinai. Drew Barrymore et Cameron Diaz, elles, s'étaient trouvées une récréation commune sur le tournage de « Drôles de dames », en 2000. Cameron Diaz qui est sortie avec un certain Justin Timberlake, tellement à l'aise avec son vice qu'il dit fumer parfois avec sa mère. Il raconte aussi à quel point Ashton Kutcher et lui étaient « pétés » lorsqu'ils tournaient la série « Punk'd », sur MTV. A propos d'Ashton, on sait aujourd'hui que Demi Moore comptait la marijuana parmi les ingrédients de ses dangereux cocktails...

Enfin, on imagine mal ces trois blondes-ci aimer la marijuana, et pourtant... Photo à l'appui, il est prouvé que pour Paris Hilton, la fête n'est jamais réussie sans fumette. Charlize Theron ne crache pas non plus sur un petit joint, ou deux, ou trois. Mais le plus surprenant concerne Mariah Carey. Personne ne l'a jamais prise en flagrant délit, mais elle fait plein de références à l'herbe (« weed », en anglais) dans l'un de ses récents albums. Il n'y a pas de fumée sans feu... Attention, cet article n'est pas une incitation à quoi que ce soit, il se veut juste informatif. Et léger. Qu'il s'envole en fumée ! ■



La chanteuse Joss Stone, surprise à l'aéroport une drôle de cigarette à la main.



Pour Paris Hilton, une fête sans fumette n'est pas une fête réussie.



Pour décompresser entre les tournages, Cameron Diaz s'octroie une petite pause...